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CONVOCATORIA    

Junta Municipal del Distrito de Usera 

Jueves 10 de mayo de 2018 

Hora de la sesión: 18:00 horas 

Lugar: Salón de actos de la 3ª planta de la Junta M unicipal del Distrito  

La Concejala Presidenta del Distrito, por Decreto del día 7 de mayo de 2018, ha 
dispuesto convocar a la Junta Municipal del Distrito para celebrar sesión ordinaria en la 
fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se relaciona. 

  

ORDEN DEL DÍA 

§ 1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Punto 1. Aprobación, si procede, del Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta 
Municipal del Distrito de Usera, celebrada el día 4 de abril de 2018.   

§ 2. CESE, NOMBRAMIENTO Y TOMA DE POSESIÓN DE VOCAL  EN LA JUNTA 
MUNICIPAL DE USERA 

Punto 2. Lectura del Decreto de 23 de abril de 2018 de la Alcaldesa, de cese y 
nombramiento de Vocal en la Junta Municipal del Distrito de Usera. 

Punto 3. Toma de posesión como Vocal Vecina del Grupo Municipal de Ahora 
Madrid en la Junta Municipal de Usera de Doña Araceli Ortiz Arteaga. 

§ 3. PARTE RESOLUTIVA 

Proposiciones de los Grupos Políticos 

Punto 4. Proposición nº 2018/0399480, presentada por el Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, interesando que se inste a los 
organismos competentes a realizar la señalización adecuada con pintura 
en el pavimento y señales verticales para delimitar con claridad el espacio 
habilitado para el aparcamiento de vehículos en la calle Antonio López a la 
altura de los números 246, portales G, H, I, facilitando la interpretación por 
parte de los conductores de los espacios habilitados al efecto. 

En la actualidad es difícil diferenciar las zonas de aparcamiento de las que 
no lo son y ocasionan muchas molestias al tránsito de peatones por la zona 
indicada. 
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Punto 5. Proposición nº 2018/0460067, presentada por el Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, instando a la Junta Municipal de 
Usera y los organismos competentes a la realización de un estudio y 
posterior informe sobre las condiciones laborales de las personas 
contratadas por las empresas que prestan sus servicios para esta Junta, 
prestando especial atención a las medidas adoptadas en materia de 
igualdad, y cumplimiento de la legislación vigente.  

Punto 6. Proposición nº 2018/0461817, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando que desde la Junta Municipal del Distrito de Usera, 
o instando al Área u Organismo competente, se realicen los trámites 
oportunos para que en los Plenos de la Junta Municipal del distrito de 
Usera se disponga de un reloj digital, visible tanto por los vocales como por 
el público, donde se indique el tiempo de intervención consumido y restante 
en cada iniciativa, en aras de facilitar el desarrollo de las sesiones.  

Punto 7. Proposición nº 2018/0461821, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando que desde la Junta Municipal del Distrito de Usera, 
o instando al Área u Organismo competente, se habiliten en la Instalación 
Deportiva Básica “Parque Meseta” dos canchas de vóley transversales a 
una de las canchas destinadas a la práctica del fútbol sala, para atender a 
la demanda de instalaciones deportivas destinadas a la práctica del 
voleibol y el ecuavoley existente en el Distrito de Usera.  

Punto 8. Proposición nº 2018/0461823, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando que desde la Junta Municipal del Distrito de Usera, 
o instando al Área u Organismo competente, se establezcan las medidas 
oportunas para arreglar todas las deficiencias existentes en las escaleras 
de acceso al parque Pradolongo desde la calle Cristo de la Victoria.  

Punto 9. Proposición nº 2018/0461824, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando que desde la Junta Municipal del Distrito de Usera, 
o instando al Área u Organismo competente, se establezcan las medidas 
oportunas para solucionar los problemas ocurridos en la preparación de las 
fiestas del distrito de Usera.  

Punto 10. Proposición nº 2018/0461825, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando que desde la Junta Municipal del Distrito de Usera, 
o instando al Área u Organismo competente, se realicen unas jornadas 
abiertas en las que se explique a los interesados cómo será el 
procedimiento de uso y gestión de instalaciones deportivas una vez que se 
apruebe la normativa en trámite. Que hasta entonces, la Junta Municipal 
realice una interpretación de los pliegos vigentes para aquellas cuestiones 
en las que exista controversia entre los adjudicatarios de la gestión de las 
instalaciones y sus usuarios, así como que de cara a la finalización de las 
presentes concesiones que tendrán lugar a lo largo del próximo año, desde 
la Junta Municipal se pongan los medios para fiscalizar que las 
instalaciones serán devueltas al Ayuntamiento en las mismas condiciones 
que los adjudicatarios las recibieron.  
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Punto 11. Proposición nº 2018/0472013, presentada por el Grupo Municipal Popular, 
interesando que se inste al Área u Organismo correspondiente a la urgente 
reparación y adecuación de la Instalación Deportiva Básica sita en el 
Parque Pradolongo, junto a la calle Doctor Tolosa Latour, anexa al campo 
de fútbol “David González Rubio”. 

Punto 12. Proposición nº 2018/0472819 presentada por el Grupo Municipal Popular, 
interesando que se inste al Área u Organismo correspondiente para que se 
realicen las mejoras necesarias en el barrio de Almendrales, en materia de 
alumbrado, limpieza y residuos, arbolado y zonas verdes, vías públicas y 
movilidad. 

Proposiciones del foro local 

Punto 13. Proposición presentada por la Comisión Permanente del Foro Local a 
propuesta de la Mesa de Desarrollo Sostenible, Medioambiente y 
Urbanismo, del siguiente tenor: Siendo Usera un distrito con uno de los 
mayores índices de contaminación de Madrid y por ello con un fuerte 
impacto en la salud de la población más vulnerable de nuestro Distrito 
proponemos, en consecuencia, las siguientes actuaciones: 

• Establecer indicadores del nivel del riesgo de contaminación en 
lugares de población sensible como colegios, hospitales etc. 

• Con las indicaciones dadas por la medida anterior, tomar medidas 
como por ejemplo disminución del tráfico de vehículos. 

• Disponer en reserva, de al menos, una unidad móvil de asistencia 
sanitaria durante los episodios de alta contaminación. 

• Fomentar y restaurar espacios verdes. 
• Uso de paneles digitales informativos de la situación ambiental en 

lugares públicos estratégicos del Distrito. 

Punto 14. Proposición presentada por la Comisión Permanente del Foro Local a 
propuesta de la Mesa por la Rehabilitación e Integración de Orcasur, del 
siguiente tenor: Demandamos construcción de nuevos badenes de asfalto 
en las calles Moreja, Salvador Martínez y Coníferas.  

Punto 15. Proposición presentada por la Comisión Permanente del Foro Local a 
propuesta de la Mesa por la Rehabilitación e Integración de Orcasur, del 
siguiente tenor: La parcela comprendida entre la escuela Virgen de África-
Moreja-Salvador Martínez-Avda. de Orcasur lleva años sin limpiar. 

 

Proposiciones de las asociaciones 

Punto 16.  Proposición nº 2018/0435768, presentada por la AMPA CEIP Ciudad de 
Jaén, instando a los Organismos correspondientes en función de su 
competencia en materia educativa, a que se realicen las actuaciones 
oportunas con carácter de urgencia, dirigidas a resolver las deficiencias en 
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torno al mantenimiento, infraestructuras generales y recursos educativos 
que presenta dicho colegio.  

Punto 17. Proposición nº 2018/0446783, presentada por la AMPA Ntra. Sra. de la 
Fuencisla, de recuperación del proyecto escolar “CANTANIA”. 

§ 4. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

Información de la Concejala Presidenta y de la Coor dinadora del Distrito 

Punto 18. Dar cuenta de los decretos y resoluciones adoptados por la Concejala 
Presidenta y por la Coordinadora del Distrito en el mes de abril de 2018.  

Preguntas 

Punto 19. Pregunta nº 2018/0460120, presentada por el Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, del siguiente tenor: Interesando 
conocer el estado de la instalación de los aparca-bicis en el distrito de 
Usera aprobados en los plenos anteriores. 

Punto 20. Pregunta nº 2018/0460150, presentada por el Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, del siguiente tenor: Interesando 
conocer qué valoración hace la Señora Concejala Presidenta de la posible 
marcha del Máster de tenis de Madrid que se celebra en Usera y la 
repercusión que tendría en nuestro distrito. 

Punto 21. Pregunta nº 2018/0460171, presentada por el Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, del siguiente tenor: Interesando 
conocer en qué fase de ejecución se encuentra la proposición aprobada en 
pleno en abril de 2017 sobre el asfaltado para la avenida de Andalucía. 

Punto 22. Pregunta nº 2018/0460188, presentada por el Grupo Municipal 
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, del siguiente tenor: Interesando 
conocer si la concejala presidenta sabe cuándo van a estar disponibles los 
presupuestos para Usera 2018. 

Punto 23. Pregunta  nº 2018/0461827, presentada por el Grupo Municipal Socialista, 
del siguiente tenor: ¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta del 
distrito de Usera del encuentro “1 Mes 1 Distrito” celebrado el pasado 12 de 
abril de 2018 en la Junta Municipal del distrito de Usera? 

Punto 24. Pregunta  nº 2018/0471933, presentada por el Grupo Municipal Popular del 
siguiente tenor: ¿Cuántos avisos ha recibido la Policía Municipal por 
incidentes en la vía pública cerca del Paseo de Santa María de la Cabeza 
129-131, dos meses después de que empezara a funcionar sin licencia un 
servicio privado de hospedaje en la zona? 
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Punto 25. Pregunta nº 2018/0472210, presentada por el Grupo Municipal Popular del 
siguiente tenor: ¿Cuál es la situación de las ayudas para la rehabilitación 
de viviendas contempladas en el Plan MAD-RE 2016 en el Distrito de 
Usera, en cuanto al abono de las mismas a los solicitantes que las tenían 
concedidas?  

Punto 26. Pregunta nº 2018/0472248, presentada por el Grupo Municipal Popular del 
siguiente tenor: ¿Qué medidas correctivas se han adoptado, que afecten al 
arbolado urbano del Distrito de Usera después de las semanas de 
climatología adversa que hemos tenido en el último mes? 

  

Madrid, 7 de mayo de 2018 
 
 

LA SECRETARIA DEL DISTRITO DE USERA 
 
 
 
 
 

Fdo.: M.ª Carmen Lozano Morant 

Firmado electrónicamente por: MARIA DEL CARMEN LOZANO MORANT

Cargo: SECRETARIA DEL DISTRITO

Fecha: 07-05-2018 13:51:18


		2018-05-07T13:51:32+0200
	LOZANO MORANT MARIA DEL CARMEN - DNI 00402666M




